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Fuß- und Radverkehr während der Filmnächte am Elbufer

Sehr geehrte Damen und Herren,

Member of the
European Cyclists‘ Federation (ECF)

seit 2011 haben Sie im Rahmen der Filmnächte am Elbufer (Königsufer) auf unsere Anregung hin einen
guten Modus gefunden, um Radfahrer bei normalen Abendveranstaltungen passieren zu lassen.

Unseres Wissens haben sich auch 2014 dabei kaum Konflikte ergeben. Auch während der Auf-, Um- und
Abbauarbeiten wurde der rege Radverkehr auf dieser wichtigen und stark frequentierten Verbindung nicht
länger als unbedingt nötig beeinträchtigt. Vielen Dank dafür.

Während der ca. 12 Konzertveranstaltungen pro Jahr und zum Teil weiteren Events bestand wegen des
Massenandrangs für eine begrenzte Zeitspanne (18-23 Uhr war vorgesehen) jedoch bislang keine Durch-
fahrmöglichkeit für den Radverkehr. Der öffentliche Weg wurde auch für Fußgänger gesperrt. Die aktuellen
Sperrzeiten wurden über Plantafeln an der Albertbrücke (elbabwärts) und vor der Marienbrücke (elbauf-
wärts) jeweils angekündigt. Eine regelkonforme Umleitungsstrecke ist während dieser Zeit unserem Kennt-
nisstand nach jedoch nicht angeboten worden.

1. Werden Sie auch in diesem Jahr wieder sicherstellen, dass Fußgänger und Radfahrer bei normalen
Abendveranstaltungen passieren können?

2. Haben Sie Pläne für eine verbesserte Durchlässigkeit/Umleitung für Fußgänger und Radfahrer während
der ca. 12 Großveranstaltungen?

Bitte beachten Sie, dass der Radverkehr jährlich signifikant an Bedeutung gewinnt. Beim Elberadweg am
Königsufer handelt es sich um einen stark frequentierten öffentlichen Weg und nicht um ein Veranstaltungs-
gelände.

Mit freundlichen Grüßen
ADFC Dresden e.V.

Nils Larsen


